

# Lantania inicia las obras para finalizar la construcción del puente de Huétor Tájar

- La consejera de Fomento, Vivienda y Ordenación del Territorio de la Junta de Andalucía visita el proyecto

**Granada, 4 de marzo de 2019.** Lantania ha iniciado las obras para la finalización de la construcción del puente de Huétor Tájar, en Granada, que conectará el municipio con la A-92 sobre el río Genil. La consejera de Fomento, Vivienda y Ordenación del Territorio de la Junta de Andalucía, Marifrán Carazo, acompañada del director general de Agua e Infraestructuras de Lantania, José Alberto Carrasco, ha tenido ocasión de visitar esta mañana las obras y conocer el estado actual del proyecto, que se encuentra ejecutado en un 55%. Junto a ellos también han estado el director general de Infraestructuras de la Junta de Andalucía, Enrique Manuel Catalina, y el director gerente de la AOPJA, Julio Jesús Caballero.

El grupo de infraestructuras, agua y energía tiene previsto dar por finalizada la infraestructura, un nuevo vial que servirá de segundo acceso desde la carretera A-92 a Huétor Tájar y otros municipios de la zona, en un plazo máximo de seis meses y medio.

La carretera proyectada, con una longitud de 900 metros, tiene su origen en una nueva glorieta en la carretera de Venta Nueva y finaliza en la glorieta del vial Nueva Redonda del nuevo polígono urbano de Huétor Tájar. El trazado salva el río Genil mediante una estructura singular de 260 metros de longitud. La intensidad media diaria de tráfico prevista, una vez se ponga en servicio esta nueva conexión, es de 1.921 vehículos al día, el 5% de los cuales corresponderá a tráfico pesado, según datos de la Junta de Andalucía.